
令和４年度第１回上下水道事業審議会 議事概要 

 

１ 日時及び場所 

令和４年６月３０日（木） 午前１０：００～１０：４５ 

知立市中央公民館 ２階 中会議室 

 

２ 出席者及び欠席者 

⑴ 出席者（１０名） 

⑵ 事務局（８名） 

⑶ 傍聴者（０名） 

  

３ 議題及び内容 

１ あいさつ 

２ 会長の選出 

３ 報告 

 ○【水道事業】令和４年度における水道事業計画についての報告 

 ○【下水道事業】令和４年度における下水道事業計画についての報告 

４ 議題 

○【下水道事業】下水道使用料の改定について 

    ・下水道使用料の改定について（下水資料１） 

５ その他 

 

４ 議事概要 

議題 

〇下水道使用料の改定について  

事務局説明、審議委員に意見聴取後、使用料改定の審議会案を最終決定 

５ 主な意見・質疑応答 

【委員】 

過去に何回、使用料改定しているのか。何年に改定したかを資料に載せたらわかりやすい。 

【事務局】 

平成 29年 4月に改定している。資料は今回の改定についてのみ説明だが、庁議では説明

を行った。 

【委員】 

庁議も通ったということで特に意見はない。 

【委員】 



 前回までに審議を重ね、決まっていった。ただ、改めて資料を見ると、従量使用料区分ご

との増加率の中で 101㎥～200㎥の増加率が気になる。 

普及率の向上についても、具体的な方策があるとよい。 

【委員】 

下水道の工事の件数がすごく増えていると聞いている。今年度から補助金制度を始めた

ことが大きく作用しているのではないか。 

【委員】 

 特にないが、このままスムーズに行ければよい。 

【委員】 

 前回までの審議でほぼ決まりであった内容なので、このまま進んでほしい。 

【委員】 

 何もかも値上げが進んで、物価高騰に慣れてしまっている面もあるかもしれないが、前年

から議論をやってきたことなのでうまく進めばよいと思う。 

【委員】 

 値上げという点ではあるが、どこかで決断をせねばならない。物の値上げと違って都度上

がっていくものでもないので、進める必要がある。 

【委員】 

改定についてはよい。従量使用料区分 101 ㎥～200 ㎥の増加率が気になるとあったが、

金額的にはそろっているので、逆に考えると今までが取りすぎていたとも考えられるのか

と。その部分を上手に説明ができるとよい。 

【委員】 

本日の審議内容において、下水道使用料の改定を当審議会として承認される方は挙手を

お願いしたい。 

【各委員】 

（全員挙手） 

【委員】 

この下水道使用料の改定は可決された。当審議会の結論として決定し、審議内容について

は、当審議会として市長に答申するということでよろしいか。 

【各委員】 

（異議なし） 

 

以上 

       


